

Fecha: 30-05-2025 Medio: El Longino Supl.: El Longino

Noticia general

Título: Concierto de temporada de la Orquesta Regional en el Teatro Municipal

Pág.: 5 Cm2: 335,9 Tiraje: 3.600 Lectoría: 10.800 Favorabilidad: No Definida

Concierto de temporada de la Orquesta Regional en el Teatro Municipal

Hoy viernes a las 20.00 horas, la Orquesta Regional de Tarapacá (ORT) presentará su Concierto de Temporada en el recientemente reinagurado Teatro Municipal de Iquique. Ayer, la Orquesta presentó su Concierto en la Parroquia del Espíritu Santo en el sector Playa Brava de iquique.

El Concierto está dirigido a toda la comunidad y, como en todas las presentaciones de la ORT, la entrada es liberada. Las puertas del teatro se abrirán las 19.00 horas y la entrada será por orden de llegada, para comenzar el concierto a las 20:00 horas. Los organizadores han recalcado que lel concierto se ha caracterizado por su puntualidad, por lo que invitan al público a llegar temprano para facilitar el ingreso a la sala. La Orquesta Regional de Tarapacá recibe financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, con su Programa de Apovo a Orquestas Profesionales Doctas. Relevante también resulta el auspicio de la Compañía Minera Teck Quebrada Blanca, a través del Centro de Aceleración de Proyectos Sociales VICTORIA. Estos aportes permiten el funcionamiento y producción de las actividades de la Orquesta en la región. La administración y ejecución del programa 2025 es de responsabilidad de la Corporación Cultural de Iquique, entidad sin fines de lucro, una de cuyas misiones es propender al desarrollo de las actividades

artísticas culturales, especialmente en Tarapacá. El pasado 24 de mayo la Orquesta se presentó por primera vez en el Teatro Municipal, con un lleno total. Públicos de todas las edades aplaudieron efusivamente la presentación de los 26 músicos profesionales, integrantes de la Orquesta.

Su Director Musical, el Maestro Jonathan Ávila Narea nos señala "nuevamente nos presentaremos en el Teatro Municipal, nos llena de orgullo y alegría ser parte de la programación de este icono de las artes y la cultura de la región".

Por su parte, el Presidente Uno de nuestros objetivos a grupos de personas de



del Directorio de la Corpo- es la formación de audienración Cultural de Iquique, cias, así es que ya estamos Jorge Neira Hernández, gestionando las formas de manifestó: "Gran respon- extender la música docta a sabilidad para nuestra Cor- todos los habitantes de Taporación ser parte de la rapacá. A partir del próximo programación del Teatro. mes de junio invitaremos comunas alejadas de Iquique a los Conciertos de la ORT, para que también puedan disfrutar del Teatro Municipal de Iquique. Debemos descentralizar dentro de nuestra propia región. Estamos muy agradecidos

del Municipio de Iquique, quienes nos han dado todas las facilidades".

La programación de la Orquesta está disponible en las redes sociales de la Orquesta Regional de Tarapacá y de la Corporación